
感染対策の継続で下半期を乗り切ろう！

校長 棚原 広幸

ふと気がつくと、朝の目覚めの時が薄暗くなっています。朝夕の陽の変化は季節の変わりを
いち早く教えてくれます。南国沖縄では日中の暑さがまだまだ厳しいため、秋を感じる事が遅
くなりがちです。新聞では渡り鳥アカハラダカが見られたとの報道がありました。自然界は確
かに季節の変化を遂げているようです。長く続いた新型コロナウイルス感染症拡大防止のた
めの緊急事態宣言がようやく解除されそうです。幸いにも9月は学級閉鎖が一つもなく無事
に学校生活をおくることができました。これも各家庭において感染防止に注意を払い対応して
いただいたお陰だと感謝申し上げます。本校卒業生である３名の教育実習生（崎山、新本、
宮良）も４週間の実習期間を終える事になりました。児童にもすっかり馴染んだ頃にお別れと
なるので少し淋しい気持ちになります。母校での経験を糧に、近い将来八重山地区の先生と
して活躍してくれる事を期待したいと思います。
さて、新型コロナウイルス感染症の影響で、今年度も学校行事は様々な変更を余儀なくされ
ております。10月24日（日）に延期された「創立140周年記念体育学習発表会」に向けた
練習もこれから始まる予定です。感染防止策として基本的には昨年度実施した方法で、学年
を入替えする方式で実施します。午前中のみの実施で昼食はご家庭でお願いする予定です。
今年は幼稚園も参加して開催する予定なので楽しみです。５年生の宿泊学習は今年も宿泊
なしの自然体験学習として１２月に延期します。６年生の修学旅行は石垣島内（１泊２日）に
変更して11月22日・23日に実施予定です。ただし今後の感染状況がどうなるか状況判断
が必要となります。昨年以上に気を遣いながらの学校行事の実施となります。保護者の皆様
にはご理解とご協力をお願いいたします。
話は変わります。創立140周年記念事業に向けての取組が軌道に乗ってきています。9月5
日には環境整備事業として、桟橋通り沿いの樹木の枝打ち作業が行われとてもきれいになり
ました。児童に募集していたスローガンの部には５年生の冨村龍樹さん作「創立140周年 学
ぼう歌おう 未来への通過点」が最優秀に選ばれました。ロゴマークの部では６年生の岡崎す
てらさんの原画が採用され、デジタル化の途中となっています。募金活動でも市内各小中学
校、石垣市役所、竹富町役場、各企業等への依頼を進めており、皆様のご寄付が学校に届く
ようになっています。期成会、ＰＴＡの皆様のご尽力に感謝申し上げます。ひとつずつできる事
を積み重ねながら思い出に残る140周年となるよう力を合わせていきましょう。よろしくお願い
いたします。卒業生の皆様、地域の皆様もどうぞご支援お願い申し上げます。
とにもかくにも今後の学校生活は新型コロナウイルス感染症の状況が減少傾向を維持し続
けることが前提です。緊急事態宣言が解除された後もこれまでの対策（マスク着用、3密を避
ける、手指消毒、検温等）を継続していただくようお願い申し上げます。

１４０ｔｈスローガン 「創立１４０周年 学ぼう 歌おう 未来への通過点」 ５年１組 冨村龍樹

創立記念日 12月１５日（水） 式典・祝賀会・パレード １２月１９日（日）



【読書月間・マイフナー学習月間】

１日（金）修学旅行説明会（６年）
４日（月）人権の日
６日（水）児童会タイム

石垣市小中教職員研修会 ※午前授業
８日（金）ＳＣ来校（午後）

１２日（火）安全点検日
１３日（水）お話集会・委員会
１７日（日）石Ｐ童話・お話大会（石垣第二中学校）

１９日（火）ＳＣ来校（午前）
２０日（水）体育学習発表会リハーサル

職員会議
２２日（金）会場設営
２４日（日）★体育学習発表会
２５日（月）振替休日
２６日（火）ＳＣ来校（午後）

就学時健康診断 13：15～
２７日（水）音読・音楽集会（各学級）
２８日（木）クラブ
２９日（金）校内研 研究授業（４年３組）

※研究授業の学級以外は、給食後早下校
３１日（日）体育学習発表会（予備日）

神無月
◆生活目標･･･････進んであいさつをしよう
◆保健目標・・・・・・目を大切にしよう
◆安全目標・・・・・・安全に休み時間を過ごそう
◆給食目標･･････・好ききらいなく、なんでも食べよう
◆図書目標・・・・・・本に親しもう
◆人権目標･･････・みんなの輪をひろげよう

コロナ禍のため少数精鋭での作業となりま
した。４年ぶりの桟橋通り・産業道路沿いの
樹木伐採ということで、三共コーラル様、東
洋工業様、基電社様、仲野電設様より重機や
トラックの提供をいただきました。９時から
スタートした作業は、正午過ぎまで行われ、
歩道を覆いつくすように伸び続けた高枝もき
れいさっぱりと散髪されました。
今回の作業で、校内の整備も行われました。

参加いただいた皆様に、感謝申し上げます。
ありがとうございました。

児童会の計画のもと開始したあいさつ運動
です。５年生からリレー方式でスタートしま
した。以前のような、元気な登小っ子の姿が
戻りつつあります。コミュニケーションの基
本はあいさつです！これからも、元気なあい
さつで登小を盛り上げていきましょう！校内童話・お話大会が開催されました。先生方と関

係保護者のみの参加となってしまいましたが、発表者
全員が堂々と発表していました。全児童に、ぜひ、聞
かせてあげたかった…というのが本音のところでしょ
うか。本当にもったいなかったです。
来る１７日に行われる石Ｐ連主催童話・お話大会に、

学校を代表して、宮里咲希さんと(低学年)内間玲亜さ
ん(高学年)が参加します。
二人が思いっきり発表できるように、応援していき

ましょう！
発表してくれた６名の皆さん。お疲れさまでした。

台湾へワクチン供与
したことによる「マ
スクの恩返し」をい
ただきました。
５・６年児童に配布
ということです。大
切に使わさせていた
だきます。


